

Protokoll der Tennishauptversammlung am 11.März 2016 im Sportheim Barbecke

**Versammlungsleiter: Ronny Niebuhr
Protokollführerin : Angela Vath**

Tagesordnung siehe Anlage

TOP 1

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Spartenleiter Ronny Niebuhr eröffnet um 19.40 Uhr die Versammlung.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt; 19 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend.

TOP 2

Verlesen des Protokolls der letzten Versammlung

Das Protokoll 2015 wird verlesen und einstimmig genehmigt.

TOP 3

Kassenbericht

Für den entschuldigten Kassenwart Wilfried Meinecke gibt Ronny Niebuhr folgenden Bericht:

Die Kassenprüfung 2015 ergab keine Beanstandungen.

Die gesamten Ein bzw. Ausgaben der Tennissparte können bei Wilfried Meinecke eingesehen werden.

TOP 4

Bericht der Saison 2015/2016

1. Sportwart Tobias Frenzel gibt einen Bericht über die sportlichen Aktivitäten der Saison 2015 und einen Ausblick auf 2016-

Rang der Punktspielmannschaften 2015 in den jeweiligen Ligen

1. Herren 60	Verbandsklasse	7 . Platz
2. Herren 50	Regionsliga	4 . Platz
3. Herren 40	Regionsklasse	5 . Platz
4. Damen 50	Regionsliga Spielgemeinschaft mit Broistedt	2 . Platz

2016 werden folgende Mannschaften am Punktspielbetrieb teilnehmen :

Herren 40, Herren 50, Herren 65 und Damen 50

Tobias Frenzel fordert die jeweiligen Mannschaftsführer zur rechtzeitigen Abgabe der Mannschaftsmeldungen für den Punktspielbetrieb 2016 auf.

Vereinsmeister 2015 wurden:

Damen-Einzel Almuth Stutenmund

Herren-Einzel Erich Bergmann

Herren-Doppel Jo Neufeld/Henning Bosse

Mixed Almuth Stutenmund/Ronny Niebuhr

2. Zu allgemeinen Themen gibt Ronny Niebuhr folgenden Bericht:

Der Mitgliederbestand sinkt leider weiter besorgniserregend, zurzeit sind von den verbliebenen 38 Mitgliedern nur noch 20 Mitglieder aktiv.

Die 2015 angestrebte Mitgliederwerbung konnte aus terminlichen Gründen nicht stattfinden.

Stattdessen ist 2016 ersatzweise angedacht, einen Flyer in Barbecke und näherer Umgebung zu verteilen, der über das Bestehen einer ersten Kontaktaufnahme mit einem Ansprech- bzw. Übungspartner auf der Tennisanlage informiert. Ronny Niebuhr fordert diesbezüglich die Unterstützung der Tennisspieler ein.

Zum Schießen um den Ortspokal konnte die Tennissparte 2015 wegen fehlender Beteiligung keine Mannschaften melden. Ronny Niebuhr fordert die Mitglieder auf, im Jahr 2016 dafür mehr Interesse zu bekunden.

2015 wurde infolge eines starken Sturms die Überdachung vor dem Tennisraum vollständig zerstört. Eine Lösung bzgl. des Ersatzes gibt es zurzeit nicht.

Ronny Niebuhr appelliert wie jedes Jahr den Aufenthaltsraum nach Benutzung sauber und ohne Müll zu hinterlassen.

Die Resonanz für die Veranstaltungen Saisonöffnung und Saisonende war 2015 besser als in den Vorjahren. Ronny Niebuhr dankt allen, die daran teilgenommen haben.

Die Hobbygruppe ist laut Aussage von Hans Wozniak aufgelöst.

Achim Elges ist im Mai 2015 als stellvertretender Spartenleiter von seinem Amt zurückgetreten. Eine Neuwahl findet bis zur turnusmäßigen Wahl 2017 nicht statt.

Ronny Niebuhr bedankt sich ausdrücklich bei Peter Grünhagen für die Bereitschaft zur Weiterführung der Getränkekasse.

TOP 5

Festlegung der Pflichtstunden für 2016

Die Plätze werden 2016 größtenteils wieder durch die Firma Haltern & Kauffmann erstellt.

Aufgrund der Minimierung der aktiven Spieler und der ständig geäußerten Kritik am Saisonanfang über den Zustand der Plätze muss zur erforderlichen Platzpflege die Festlegung der Pflichtstunden erhöht werden. Gleichzeitig teilt Ronny Niebuhr mit, dass er einen Einsatzplan für die Platzpflege erstellen wird, damit das erforderliche Wässern und Walzen gewährleistet ist.

Deshalb wird ab 2016 folgende Anzahl von Pflichtstunden festgelegt:

Frauen ab 16 Jahren 4 Stunden

Männer ab 16 Jahren 6 Stunden

Die Abstimmung erfolgt einstimmig.

Ronny Niebuhr dankt allen Mitgliedern die wieder mehr als ihr vorgeschriebenes Soll an Arbeitsstunden zum Erhalt der Tennisanlage geleistet haben.

Wer 2016 nicht am Spielbetrieb teilnehmen möchte, muss sich schriftlich –auch per Mail möglich- bei Wilfried Meinecke oder Ronny Niebuhr abmelden.

TOP 6

Termine der Tennissparte 2016

Die Saisonöffnung ist für den 23.04.2016 geplant.

Bis wann die Spiele der Vereinsmeisterschaft durchgeführt sein müssen, wird von Tobias Frenzel zu gegebener Zeit bekanntgegeben.

TOP 7

Verschiedenes:

Michael Möhle spricht die Problematik mit den Mannschaftsübergreifenden Einsätzen der Spieler an den einzelnen Punktspieltagen an. Kurt Röver fragt, ob diesbezüglich zur Planungssicherheit aller Mannschaftsführer ein Aushang über den Einsatz der einzelnen Spieler erfolgen kann. Ronny Niebuhr und Tobias Frenzel werden dies mit den Spielern nach der Versammlung erörtern.

Hans Wozniak schlägt die Aufstellung eines Sammelbehälters für Kronkorken im Tennisraum vor.

Jo Neufeld informiert über die Möglichkeit der Teilnahme eines Tenniscamps in Novigrad/Kroatien. Wer 2017 Interesse daran hat, kann sich bei ihm melden.

Ronny Niebuhr wünscht allen eine verletzungsfreie schöne Sommersaison und beendet um 20.35 Uhr die Versammlung.

Die Getränke während der Versammlung werden vom Verein übernommen.



Ronny Niebuhr

Versammlungsleiter



Angela Vath

Protokollführerin